

ILLESCAS

Adolescencia

El ayuntamiento de Illescas, en colaboración con el Gobierno regional, ha puesto en marcha un nuevo servicio social para apoyar a las familias en las que se incluyen adolescentes y se enfrentan con esa edad a una nueva situación que, a veces, les es difícil afrontar. El dispositivo atenderá de forma gratuita y voluntaria a todas las familias que lo necesiten, tanto normalizadas como a aquellas que se encuentran en mayor desventaja social.

VILLACAÑAS

Con Wi-fi

Buena parte de las instalaciones municipales de Villacañas van a disponer de esta conexión de acceso libre a Internet que va a permitir que unos y otros centros puedan estar interconectados. Las obras van a costar 98.000 euros y se financiarán con cargo al Plan E.

CORRAL

Bonificaciones

El ayuntamiento de Corral de Almaguer las acaba de aprobar en sus ordenanzas fiscales de este año para incentivar la actividad económica local, con rebajas en el impuesto de construcciones, instalaciones y obras: se reducirá hasta un 90% para las remodelaciones de casas en las que se mejore la accesibilidad de los vecinos con discapacidad, el 75% a las nuevas empresas que se instalen o a las que realicen ampliaciones y el 25% a los nuevos comercios. Además siguen en activo otros incentivos aprobados el año pasado, como la congelación de impuestos y precios públicos o la eliminación de algunas tasas, como las de expedición de certificados de empadronamiento o de convivencia.

CABAÑAS - HUERTA

La carretera

El Gobierno regional ha licitado estos días las obras para mejorar los 8 kms de la CM-4051 que unen **CABAÑAS DE YEPES** y **HUERTA DE VALDECARÁBANOS**. Las obras costarán 2.800.000 euros.



PROVINCIA

Mejoras educativas

Los técnicos de Educación estudian la viabilidad de construir un nuevo colegio en **SANTA OLALLA**, en el espacio que ahora ocupa el de Primaria, para solucionar los problemas que ocasiona que alumnos de este ciclo y de Infantil se encuentren en edificios distanciados. El edificio

de Infantil se reconvertería en una guardería. La foto es de la visita que los delegados de la Junta y Educación han hecho estos días al colegio. En **RECAS**, la consejera de Educación inauguró el miércoles 17 el instituto Arcipreste de Canales, en el que se han invertido 7 millones de euros. Es una de las 83 actuaciones contempladas en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Sagra (2008-2011), dotado con 200 millones. Y en **CONSUEGRA** está ya en fase de licitación la construcción de una nueva guardería con 106 plazas en el antiguo colegio Cervantes. Va a costar casi 3 millones.

SANTA CRUZ DE LA ZARZA

Un campo de fútbol como nuevo

El de Santa Cruz de la Zarza estrena estos días césped artificial, gradas y vestuarios reformados. El ayuntamiento y la Junta han financiado al 50% las obras del campo, listo para acoger en unas semanas un encuentro con veteranos del Real Madrid. En el último año, el ayuntamiento ha mejorado

substancialmente las instalaciones deportivas, con la construcción de 2 pistas polideportivas, 2 de padel y la mejora del campo de fútbol-7. FOTOS: CARLOS G. MINO

TORRIJOS

Estrenan plaza

La del Arco de Toledo de Torrijos se ha inaugurado esta semana, con parque infantil para los más pequeños. Las obras han costado casi medio millón de euros. El ayuntamiento también ha inaugurado en los últimos días el Parque de la Cava y el aparcamiento que se ha construido en las inmediaciones.



FOTO: NATALIA SANCHEZ APARICIO

VILLACAÑAS

Por el comercio local

Es el popular mercado de Las Casitas de Villacañas. Lejos de abandonarlo, como ocurre en otros municipios, el ayuntamiento de este pueblo ha optado por remodelarlo y modernizarlo íntegramente para atraer a nuevos comerciantes y clientes. Es la primera obra que gestiona la Empresa Municipal de la Vivienda. Ha costado 85.000 euros.

